



# Drink de la rentrée

Membach, juin 2020

Chers parents, chers amis,

Bientôt, vos enfants vont démarrer leur parcours à « la grande école ».

C'est une nouvelle étape pour eux, et vous vous demandez sans doute comment tout cela va se passer ...

Afin de rendre ce moment plus détendu et agréable, nous vous proposons de partager un verre de bienvenue avec les enseignants et les responsables de notre école **ce mardi 1 septembre**, jour de la rentrée, **à partir de 8h15 dans le réfectoire de notre école**.

L'occasion nous sera ainsi donnée de faire plus ample connaissance, de recevoir des informations sur l'organisation de la nouvelle année et de démarrer celle-ci en douceur.

Nous nous réjouissons de vous y rencontrer.

D'ici-là, profitez encore de la fin des vacances pour vous reposer et passer de bons moments en famille !

Au plaisir de vous revoir en pleine forme !

Pour l'Association des Parents de l'Ecole de Membach

---

Liebe Eltern, liebe Freunde,

schon bald werden Ihre Kinder den Start in die „große Schule“ beginnen.

Mit dem ersten Schuljahr beginnt für alle Betroffenen eine neue Herausforderung und Sie fragen sich bestimmt, wie dieser Weg wohl aussehen wird ...

Anlässlich der Einschulung Ihres Kindes möchten wir diesen Schritt für Sie und Ihr Kind so angenehm wie möglich gestalten. Daher laden wir Sie herzlich, zusammen mit den Lehrpersonen und Schulverantwortlichen, zu einem kleinen Begrüßungsumtrunk **am Dienstag, den 1. September, ab 08.15 Uhr, im Aufenthaltsraum unserer Schule ein**.

Bei dieser Gelegenheit können sich alle Eltern etwas näher kennenlernen sowie Informationen zum Ablauf und zur Organisation des neuen Schuljahres erhalten

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie bis dahin noch ruhige und erholsame Ferientage und freuen uns, Sie in alt bewährter Form wieder zu sehen.

Für den Elternrat der Schule Membach